

SÍNTESIS MATIVA

Lunes 8 de septiembre de 2014



❷ EL ECONOMISTA™

Estiman PIB de 3.7% en 2015; el déficit baja a 1 por ciento

El gobierno mexicano ajustó su previsión de crecimiento económico para el próximo año a 3.7%, un pronóstico "marginalmente más conservador" respecto al que tiene el mercado, en 3.8%, y un punto inferior a la meta oficial previa, donde no se vislumbran aún los efectos de las reformas estructurales. Como parte del paquete económico 2015 que este viernes se presentó al Congreso, para su aprobación, que incluye el Proyecto de Presupuesto de Egresos, la iniciativa de Ley de Ingresos y los Criterios Generales de Política Económica (CGPE), se hace énfasis en que el año entrante se presentarán 7.1% menos ingresos petroleros al estimado para el 2014, producto de una plataforma de producción de petróleo históricamente baja, de 2.4 millones de barriles diarios, "que refleja una problemática transitoria pero significativa en el sector".

EL UNIVERSAL

Plantean deuda de 672 mmdp para 2015

El gobierno propuso al Congreso de la Unión un endeudamiento por 672 mil 595 millones de pesos para 2015, y así compensar la falta de ingresos que se requerirán para cubrir el gasto de 4.6 billones que pretende ejercer el próximo año. De acuerdo con el Proyecto de la Ley de Ingresos de la Federación 2015 (LIF), este monto es más de dos veces lo que se plantea otorgar en el presupuesto a la Secretaría de Educación Pública (305 mil 742 millones de pesos), el más robusto de los ramos administrativos. Para 2014, el gobierno planteó un endeudamiento de 650 mil 478 millones de pesos, que fue ratificado por el Congreso de la Unión.

Ø ElFinanciero

Paquete 2015 va por inversión de IP

El Paquete Económico de 2015 prevé un crecimiento de la inversión de 4.0 por ciento anual, lo que triplicará el ritmo estimado para este año y multiplicará por casi 4 veces el ritmo promedio del periodo 2008-2014. El grueso de la nueva inversión deberá ser fundamentalmente del sector privado, pues la inversión física de la administración pública federal crecerá apenas 0.4 por ciento respecto a lo aprobado para 2014. Los programas de infraestructura y la permanencia del marco fiscal serán instrumentos para conseguirlo.







SÍNTESIS TIVA

Lunes 8 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Criterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social. alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización

Publicación de la Tercera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2014 donde se hacen precisiones de la contabilidad en medios electrónicos

Formato de Convenio para llevar a cabo Cursos de Transmisión Simultánea

Notas Fiscales:

SHCP / Listado de contribuyentes que simulan operaciones inexistentes al 29 de agosto de 2014

SAT / Actualización de la lista de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes

PJF / Amparo contra la consolidación fiscal







MILENIO

En 2 años, 14 millones de reportes de "lavado": SHCP

En los dos últimos años, la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público ha recibido 14 millones de reportes de operaciones que pueden ser materia de investigación por las autoridades competentes en lavado de dinero. Como resultado del análisis, se han presentado 70 denuncias ante la Procuraduría General de la República que involucran a 442 personas como presuntos responsables de operaciones con recursos de procedencia ilícita. A la fecha se han asegurado más de 850.9 millones de pesos, así como 8.1 millones de dólares y 3 mil 464 euros.

REFORMA

Retira Cofepris 852 sitios web

La Cofepris ha suspendido 852 sitios web, de 2012 a la fecha, en las que se ofertan medicamentos de forma ilegal. Álvaro Pérez Vega, comisionado de Operación Sanitaria de la Cofepris, explicó que cuando el organismo detecta un sitio en el que se comercializa medicamento sin permiso, también se puede localizar a la persona que lo hace porque tiene alguna dirección referenciada o algún dato que les permite ubicarlo. Explicó que suspenden la publicidad mediante un oficio que obliga a bajar el sitio en menos de 24 horas. Además, al comercializador se le hace de su conocimiento las violaciones en las que incurrió por hacer esa publicación ilegal, se le otorga garantía de audiencia y se resuelve con una sanción administrativa que puede ir desde amonestación a multa, que puede llegar a ser de hasta un millón de pesos.

La Razén

Profeco suspende 764 casas de empeño

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) ha suspendido la actividad comercial de 764 casas de empeño en todo el país de enero a agosto, 633 establecimientos más que en el mismo lapso de 2013. En el marco del Programa Nacional de Verificación y Vigilancia de Casas de Empeño 2014, informó en un comunicado que también infraccionó a 802 establecimientos por incumplir la Ley Federal de Protección al Consumidor. Explicó que las irregularidades detectadas durante las visitas de verificación y vigilancia son principalmente no exhibir requisitos y condiciones del procedimiento para la comercialización de la prenda.



SÍNTESIS MATIVA

Lunes 8 de septiembre de 2014

Indicadores: FIX determinado el 05/09/2014 13.0788 Tasa de interés objetivo 3.2925 3.2925 3.2926 2.76 Reservas internacionales (mdd) 191,513.3 Inflación anual (Jul. 2013-Jul. 2014, %) Obietivo de inflación Intervalo de variabilidad ±1 punto 4.07 3.25 Inflación mensual (Jul. 2014, %) 0.28 0.19 5.160487 www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Avanza la recuperación económica de México

La proyección de crecimiento de 3.7 por ciento para 2015, estimada por el paquete económico del gobierno para el próximo año es perfectamente factible, ya que incluso la mayor parte de grupos financieros y economistas en el país estiman un crecimiento superior a la estimación oficial. James Salazar, analista económico de CI Banco explicó a Excélsior, que su grupo financiero proyecta un crecimiento de 4.2 por ciento, impulsado, en parte, por fuertes flujos de inversión foránea. El consenso de 35 grupos financieros encuestados por el Banco de México estimó en agosto que el crecimiento económico del país será de 3.85 por ciento el próximo año.

CNNEXPANSION

La confianza del consumidor hila dos meses a la baja

Los consumidores en México están escépticos ante el desempeño de la economía, pues el índice que mide su confianza hiló en agosto dos meses a la baja. En el octavo mes de 2014, el Índice de Confianza del Consumidor bajó 0.28%, tras un descenso de 2.55% en julio, de acuerdos con datos desestacionalizados divulgados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Dos de los cinco componentes que integran el indicador presentaron reducciones, los cuales se refieren a la situación económica esperada del país y a las posibilidades en el momento actual para comprar bienes durables. Con tasas anuales, el indicador bajó 7.9% respecto al mismo periodo de 2013 al ubicarse en los 89.7 puntos.

GrupoFórmula

Reprueban entidades de ahorro y crédito popular en inversión a plazo

Las Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo (Socaps o cajas de ahorro) y las Sociedades Financieras Populares (Sofipos) tuvieron en promedio una calificación reprobatoria en su producto "inversión a plazo". La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) dio a conocer los resultados de la evaluación al producto "inversión a plazo" de entidades de ahorro y crédito popular (EACP), realizado a 21 cajas de ahorro y 11 Sofipos.









SÍNTESIS MATIVA

Lunes 8 de septiembre de 2014



Colaborará México con Cuba en proceso de actualización de modelo económico: SER

El secretario de Relaciones Exteriores de México, José Antonio Meade, afirmó hoy que la relación con Cuba "está plenamente en marcha y con rumbo claro", en un artículo que publicó en la prensa oficial. "En esta nueva visita a Cuba, me alienta lo que juntos estamos logrando para cumplir con los objetivos planteados por nuestros presidentes, aportando nuevos contenidos a la entrañable relación entre nuestras dos naciones", precisó. El diario Granma, del Partido Comunista, publicó este lunes un artículo firmado por el jefe de la diplomacia mexicana, quien inicia en la isla una gira que lo llevará además a Nicaragua y Panamá.



No habrá nuevos impuestos ni aumento a los actuales: SHCP

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, reiteró que el Paquete Económico 2015, entregado a la Cámara de Diputados, no propone la creación de impuestos ni sugiere incrementos a los gravámenes existentes; tampoco plantea la disminución de beneficios fiscales. El titula de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó, en conferencia de prensa, que el gobierno federal estableció una previsión de crecimiento económico de 3.7 por ciento para 2015 y confirmó el estimado para el presente año de 2.7 por ciento.



Norbert se convierte en ciclón post-tropical

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que Norbert ahora como ciclón post-tropical se localiza a 320 kilómetros al oeste de Punta Eugenia, Baja California Sur. Mantendrá oleaje de uno a tres metros de altura y vientos con rachas de hasta 55 kilómetros por hora en la costa occidental de Baja California y Sonora; provocará precipitaciones fuertes a muy fuertes en Baja California y Sonora; dicho sistema continuará debilitándose. Sobre el occidente de la República Mexicana se extenderá la onda tropical número 27, su zona de mayor convección provocará potencial de lluvias fuertes en sur, centro y occidente del país e intensas en Guerrero.





